

Niederglobnitz stellt sich vor

Unser Dorferneuerungsverein wurde im Jahre 1998 gegründet. Ziel des Vereines war und ist es, das Dorf lebenswert zu gestalten und zu erhalten. Die Ortsbewohner waren bei der Renovierung der Kapelle, Errichtung des Kinderspielplatzes und der Errichtung des Beachvolleyballplatzes mit großem Engagement dabei. Aber auch bei den verschiedenen Veranstaltungen (Maibaumsetzen, Sonnwendfeuer, Dorffest u.v.m.) sind die „Niederglomser“ zur Stelle. Jedoch ohne die Unterstützung durch das Land Niederösterreich und durch die Gemeinde Zwettl hätten so manche Projekte nicht durchgeführt werden können.

Bei der Jahreshauptversammlung 2003 standen einige Projekte zur Diskussion, wobei sich letztlich das Projekt „Beach-Volleyballplatz“ durchsetzte. Nach den schwierigen Formalitäten, wie Baugrund und Finanzierung (Land, Gemeinde und Dorferneuerung), ging es am 2. Juni 2003 mit dem Bau des Platzes endlich los. Wir entschieden uns, dass der Platz in unmittelbarer Nähe des Dorfsteiches entstehen sollte. Das Engagement der Dorfbevölkerung war „überwältigend“. Nach getaner Arbeit und Fertigstellung der Anlage wurde am 10. August 2003 der Platz, anlässlich eines großen Festes, von Kaplan Wurzer eingeweiht und anschließend ein Beach-Volleyball-Turnier abgehalten. Wir freuen uns bereits auf unser nächstes Projekt, das „Vereinshaus“!

Markus Redl, Niederglobnitz



Beachvolleyballplatz inmitten des Ortes



Eröffnung des Beachvolleyballplatzes, 2003

Projekte

- 1999: Innen- und Aussensanierung der Ortskapelle
- 1999: Errichtung eines Kinderspielplatzes im Bereich des Ortsteiches
- 2003: Errichtung eines Beachvolleyballplatzes
- 2004: Errichtung eines Gemeinschaftshauses

Bei den Renovierungsarbeiten an der Ortskapelle von Anfang Mai bis Mitte August wurden von der Ortsbevölkerung 1116 Arbeitsstunden erbracht. Dabei wurden die gesamte Fassade und Teile des Dachstuhles erneuert und das gesamte Dach neu eingedeckt. Die Grundmauer

wurde trocken gelegt und der Vorplatz gepflastert. Ebenso erhielt die Kapelle eine neue Eingangstür und der Innenputz samt Innenanstrich wurden ausgebessert. Mit viel Einsatz und Engagement haben wir der Kapelle gemeinsam ein neues Aussehen verliehen.

Johann Murth, Niederglobnitz



Außenrenovierung der Kapelle, 1999



Innenrenovierung der Kapelle, 1999



Die neu renovierte Kapelle, 1999



Neu errichteter Kinderspielplatz, 1999



Dorferneuerungsverein beim Pfarrfest, 1999

Chronik/Statistik des Vereins

1998: Vereinsgründung
Einzugsgebiet: Niederglobnitz
Mitglieder: 63

Besondere Veranstaltungen:

festliche Einweihung der Kapelle und des Beachvolleyballplatzes, Sonnwendfeuer, Maibaumsetzen, Beachvolleyballturnier

Wettbewerbsteilnahme: Teilnahme an den Dorfspiele, Pfarrfestspielen – Gewinn des Wanderpokals bei den Pfarrfestspielen

Der Vorstand

Obmann: Roman HAIDER
Obmann-Stv.: Johann MURTH
Kassier: Markus REDL
Kassier-Stv.: Erwin REUBERGER
Schriftführer: Johann WURZ
Schriftführer-Stv.: Leopold POINSTINGL

Frühere Obleute:

Erwin REUBERGER (1998 – 2002)